
O2 : Les sons [p] et [b]. 

• Le son [p] s’écrit avec la lettre p : une poupée. 

Certains mots s’écrivent avec deux p : un appareil. 

 

• Le son [b] s’écrit avec la lettre b : un bébé. 

Certains mots s’écrivent avec deux b : une abbaye. 

 

• À la fin de certains mots, le p et le b ne se prononcent pas : trop, le plomb. 

 

Entraîne-toi :  

1. Colorie les images en jaune si tu entends le son  ou en bleu si tu entends le son . Ne 

colorie pas l’intrus. 

 
   

 
 

2. Trouve les réponses à ces devinettes puis place-les dans la grille. 

a. Je suis verte, rouge ou jaune et l’on me croque. Je suis une p………………………… . 

b. Je suis un fruit jaune et il faut enlever ma peau avant de me manger. 

    Je suis une b…………………………… . 

c. On me confond parfois avec ma cousine la fraise. Je suis une f……………………… . 

d. En forêt, avec mon chapeau sur la tête, on me reconnaît facilement. 

   Je suis un c…………………………… . 
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